

día de la libertad del software 07

el futuro es libre...

www.softwarefreedomday.org

En una era cada vez más digital, más y más de nuestras experiencias diarias dependen del software. El software influencia cómo interactuamos con otras personas, disfrutamos distintos medios, votamos, nos pagan, y hasta navegamos nuestras carreteras. El Software apunala nuestra forma de vida, nuestras libertades básicas como libertad de asociación, libertad de pensamiento, libertad de escogencia y mucho más, sin embargo muchas personas no se dan cuenta de la importancia e influencia del software y otras tecnologías en sus vidas.

¿Qué queremos decir con "Libertad de Software"? La Libertad de Software se trata de un futuro tecnológico en el que podamos confiar, que sea sostenible y que no impacte negativamente las libertades humanas básicas que damos por garantizadas. La codificación regional de películas introduce una barrera artificial para el contenido internacional; ¿dónde está nuestra elección personal? ¡Los formatos de datos propietarios pueden representar un impedimento para acceder nuestra propia información! La Libertad de Software puede ser mantenida por sistemas transparentes (como Software Libre y Software de Código Abierto) que están basados en estándares abiertos, seguros y sostenibles, incluyendo formatos de datos y protocolos de comunicación.

El "Día de la Libertad de Software" es una celebración anual de la Libertad de Software y el por qué es importante; nuestro propósito es educar al público sobre estos importantes asuntos, invitandoles a ustedes para pasar un día divertido con regalos, competencias e información.

CONFERENCIAS:

Tendencias Tecnológicas

LTSP (Linux Terminal Server Project)

Ruby On Rails (RoR)

LDAP + PostFix

Linux en la Educación

Java

Python

Festival de Instalación, juegos, multimedia y más

